



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成29年12月22日 No.17

銚子市立豊岡小学校

## 人権集会～相手のことを考えて行動しよう

12月7日（木）、人権集会を開きました。この集会の目的は相手のことを思いやる気持ちを育てるとともに、豊岡小学校をみんなが笑顔で過ごし、いじめや差別のない学校にすることです。

体育館に全校児童が集まって、友だちとの関わりについての物語をDVDで視聴しました。視聴後に山本教頭が中心となって、友だちのために正しい行動をすることの大切さについて話し合いました。

その後校長から「一番大切なのは、まず自分自身です。そして自分と同じくらい友だちを大切にしましょう。」と言う話をしました。

また、集会のはじめの全校合唱では、1年生が前に出て楽器演奏を披露し、その演奏とともに「あわてんぼうのサンタクロース」を全校児童で合唱しました。



## 教育後援会会議～子どもたちの安全のために

12月8日（金）、豊岡地区教育後援会会議が行われました。当日の主な内容は、豊岡地区の「地域巡視・安全点検について」でした。

鈴木武雄会長が自作した各地区の大まかなマップを見ながら各地区ごとに「空き家」や「安全ネットワーク会員」「豊岡小児童」の様子を確認し、追加していきました。各地区の様子が確認でき、安全を確認するのに役立ちます。参加された方たちが、それぞれの地区について熱心に話し合われていて、より詳しい安全マップができあがりました。教育後援会の皆様には、お忙しい中、ありがとうございました。



## 先輩から後輩へ

駅伝大会も終了し、今年度の部活動もすべて終わりました。これで、子どもたちも自由に遊ぶのかなと思っていましたが、ある朝、4年生がリレーの練習をしていました。そして、6年生が4年生にアドバイスをしています。その横では、5年生もリレーの練習をしています。

子どもたちはすでに、来年の陸上大会を見据えて練習を始めていました。

先輩が後輩に伝えていく姿を自然に見られることが素晴らしいです。上級生と下級生の結びつきの強さ、豊岡小学校の子どもたちの良さを、改めて感じました。



## 2学期を振り返って

今日で、2学期が終わりました。豊岡地区連合大運動会や、全校歩き遠足、廃品回収、かえで集会、マラソン大会など多くの行事等がありました。そのたびに保護者の皆様や地域の皆様に協力していただいたり、助けていただいたりしながら無事に過ごすことができました。おかげさまで子どもたちは心身ともにしっかり成長してきました。

4月に着任以来、子どもたちが皆様に温かく見守っていただいていることを、日々実感しています。本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

